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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 015/2016 
Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às 19h00min, reuniram-se 
nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Alaércio Dalbelo, 
Augustinho Berlato, Gilmar Geremia, Italvino Antonio Geremia, Laudino Balbinot, Luci 
Honorio Borges Menin, Paulo Deoclides Camera e Pedro Menegat que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a décima quarta Sessão Ordinária do primeiro período da 4º 
Sessão Legislativa da 12ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do 
Paraná, sob nº. 015/2016, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Adão Biancatti, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Paulo Camera para fazer a leitura do texto 
bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da 
Sessão Ordinária sob nº. 014/2016, do dia 09 de maio de 2016. Em votação a ata foi 
aprovada por unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a Secretária da 
Sessão à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência 
Recebida: Convite do Prefeito Municipal e do Presidente do Poder Legislativo, 
convidando para Audiência Publica de Prestação de contas do dia 30/05/2016. Resposta 
do Executivo Municipal ao Requerimento 026/2016. Correspondências Expendidas: 
Oficio nº. 042/2016, ao Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei 
022/2016. Oficio nº. 043/2016, ao Executivo Municipal, solicitando o repasse de recursos 
à Câmara Municipal referente ao terceiro bimestre de 2016. Oficio nº. 044/2016, ao 
Executivo Municipal encaminhando o Requerimento 029/2016, protocolado e tramitado na 
Sessão Ordinária 09/05/2016. Oficio nº. 045/2016, ao Executivo Municipal, encaminhando 
proposta parcial da Câmara Municipal para LDO, exercício financeiro 2017. Oficio nº. 
046/2016, ao Executivo Municipal, encaminhando os pedidos verbais feitos pelos 
Vereadores na Sessão Ordinária do dia 09/05/2016. Protocolos na Secretaria: Protocolo 
nº. 054/2016, referente ao Projeto de Lei nº. 026/2016, o qual autoriza o Executivo 
Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional suplementar no Orçamento do 
Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a efetuar inclusões e alterações 
no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO exercício 2016. Protocolo nº. 
055/2016, referente ao Requerimento nº. 030/2016, de autoria do Vereador Luci Menin, o 
qual requer que seja efetuada através do Programa PAP, melhoria na propriedade do 
Senhor Lídio Casanova, Linha Gamelão. Protocolo nº. 056/2016, referente ao 
Requerimento nº. 031/2016, de autoria do Vereador Adão Biancatti, o qual requer que 
Seja aberta uma vala para drenagem de água na propriedade de Auri Rocha, comunidade 
de Alto Pinhal. Protocolo nº. 057/2016, referente ao Projeto de Lei do Legislativo nº. 
028/2016, de autoria da Mesa Diretora, o qual dispõe sobre fixação dos subsídios do 
Prefeito, do Vice – Prefeito Municipal, dos Secretários e dos Diretores do Município de 
Enéas Marques para a gestão de 2017/2020. Protocolo nº. 058/2016, referente ao Projeto 
de Lei do Legislativo nº. 027/2016, o qual dispõe sobre fixação dos subsídios dos 
Vereadores e Presidente da Câmara Municipal do Município de Enéas Marques para a 
legislatura 2017/2020. Despacho da Presidência: O Projeto de Lei 026/2016, foi 
encaminhado às comissões permanentes da Casa para emissão de parecer. Os 
Requerimentos 030 e 031/2016 foram encaminhados para serem analisados e dados os 
devidos encaminhamentos. Os Projetos de Lei do Legislativo 027 e 028/2016 foram 
encaminhados para ordem do dia da próxima Sessão, para primeiro turno de discussão e 
deliberação. Não havendo Vereador inscrito no Grande Expediente passou-se a Ordem 
do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com assento na 
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Casa. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de 
votos o Projeto de Lei nº. 023/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar 
Abertura de Credito Adicional suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques 
para o exercício de 2016 e a efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 
2014/2017, anexo da LDO exercício 2016. Usou da palavra na discussão deste Projeto o 
Vereador Alaércio Dalbelo. Na sequencia foi colocado em discussão o Projeto de Lei 
Complementar 018/2016, o qual altera o art. 7º.  Caput, da LC-052-2014 que cria o 
Loteamento denominado Sol Nascente e revoga a LC-048/2013. Usaram da palavra na 
discussão do projeto os Vereadores Luci Menin, Laudino Balbinot e Augustinho Berlato. 
Tendo o Projeto de Lei Complementar 018/2016 recebido parecer contrário da 
Procuradora Jurídica e das Comissões Permanentes da Casa a sua aprovação, o 
Presidente colocou em votação os pareceres, os quais foram aprovados por unanimidade 
de votos. Com a aprovação dos pareceres o projeto ficou rejeitado. Encerrou-se a ordem 
do dia com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Não havendo 
nenhum popular inscrito na Tribuna Livre, passou-se as Explicações pessoais dos 
Vereadores: Inscrito os Vereadores Alaércio Dalbelo, Luci Menin, Augustinho Berlato 
Laudino Balbinot, Gilmar Geremia e Adão Biancatti. O vereador Alaércio Dalbelo 
comentou a organização e recepção da comunidade do Arroio Empossado na festa do 
ultimo domingo. Convidou todos para participar da festa da comunidade do Rio Vitoria no 
próximo domingo dia 22 de maio. O Vereador Luci Menin, fez referência ao Requerimento 
apresentado para atender a família do agricultor Lídio Casanova. Disse que esteve na 
propriedade e comprovou a necessidade de serviços de máquina para o apoio à produção 
de leite. Falou que o PAP – Programa de Apoio à Propriedade tem esse objetivo de ajudar 
na infraestrutura produtiva das propriedades. Luci fez questão de relatar que a família de 
Lídio Casanova já contribuiu muito com o Município fornecendo cascalho para 
cascalhamento em estradas e propriedades. Atender ao requerido representa o 
reconhecimento pelo que a família já contribuiu com a administração municipal. Cobrou, 
ainda, a recuperação da estrada que liga a PR 471 até a estrada de acesso à Linha 
Divisor que possui trechos praticamente intransitáveis. Lembrou que a Câmara Municipal 
devolveu recursos ao Município para a compra de uma escavadeira hidráulica, que 
somado os recursos disponibilizados pela Câmara, o valor que se pretende contratar de 
horas-máquina, mais o valor já pago em 2016 por horas-máquina de escavadeira 
hidráulica já seria recursos suficiente para a aquisição de uma máquina para o município. 
Isso possibilitaria atender melhor aos agricultores. Parabenizou a comunidade do Arroio 
Empossado pela festa do último domingo O vereador Augustinho Berlato, agradeceu 
todos os atletas e comunidades que participaram dos jogos do Campeonato Municipal de 
Futebol Suíço, Veterano e Força Livre, parabenizando a administração, a divisão de 
esportes e todo o publico e pessoas que participaram. Agradeceu a Sanepar, através do 
chefe regional, Celso Arisi, e do técnico local Celso Meurer, que disponibilizaram serviço 
do caminhão da empresa para o desentupimento de redes de tubulação no município.  
Pediu para que a Prefeitura faça melhorias na Rodoviária Municipal, com isso, melhorar o 
visual da cidade. O vereador Laudino Balbinot, convidou para a festa da padroeira Santa 
Rita, no próximo domingo na comunidade do Rio Vitoria, com o trabalho da diretoria que 
vem organizando toda a festa e a recepção para todos os visitantes. Falou que na ultima 
sessão, comentou que no Km 32, o ponto de ônibus que foi construído não tem utilização 
e não no Km 29. Lembrou que no programa PAP, existe a previsão de trabalho com 
máquinas de até quatro horas dentro da propriedade, lamentando que para conseguir 
uma vala e pequenos serviços esta difícil, necessitando fazer um requerimento da 
Câmara para os produtores sejam atendidos, lembrou que fez um pedido para um silo em 
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sua propriedade e nunca foi atendido. Cobrou o fato de a maquina nova não ter sido 
comprada, lembrou que já foram adquiridas outras maquinas pela prefeitura de forma 
financiada, e hoje parte do recurso já esta disponível. Comentou ainda, que o município 
precisa de novos investimentos, para habitação social para atender várias famílias que 
precisam de moradia. O presidente Adão Biancatti comentou a realização da festa na 
comunidade de Arroio Empossado. Reforçou o pedido para um bueiro na Aparecida 
D’Oeste atendendo a família Chicoski, melhorias no acesso à propriedade do senhor 
Antonio Votri. Lembrou que já se passaram sete meses do entendimento entre Prefeito e 
Vereadores para a compra da máquina. Disse que o Prefeito confirmou que teria o 
restante do recurso para aquisição. Os valores disponibilizados pela Câmara somam mais 
de 260 mil reais. O restante é de responsabilidade do Município. Ressaltou que 
disponibilizam cascalho precisam ser atendidos da melhor forma. Comentou que aguarda 
o envio à Câmara de projeto de Lei definindo dotação orçamentária para concretização 
das propostas de aplicação dos recursos da Câmara. Nada mais a ser tratado o 
Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores 
para a 16ª Sessão Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 12ª 
Legislatura às 19h00min do dia 23 de maio de 2016. Solicitou a lavratura da ata e sob a 
proteção de Deus declarou encerrada a décima quinta Sessão Ordinária do primeiro 
período da 4ª Sessão Legislativa da 12º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, em 16 de maio de 2016, às 20h30min. Finalizou-se a presente Sessão com a 
presença de todos os vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, 
intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em 
gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 
 Vereador Adão Biancatti                              Vereador Luci Honorio Borges Menin  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                PRIMEIRO SECRETÁRIO  


